

# センター級 だより★

川崎市立西丸子小学校  
2024.5.28 (火)

さて、毎年恒例の夏野菜を育てる学習が始まりました。先日、センターの畑にトマト、ピーマン、ナス、トウモロコシ（ポップコーン）、サツマイモと、たくさんの種や苗を植えました。これからみんなで水やりをしたり、できた野菜で何をしたいかを考えたりしていきます。

また今年は、センター級でも音楽・図工・体育・道徳の専科の授業を行っています。その様子もセンター級だよりで少しずつお伝えしていけたらと思います。

間もなく運動会が行われます。1年生は入学して初めての、6年生は小学校生活最後の運動会です。当日は、一人ひとりの子どもが練習の成果を精一杯出し切っていけたらと思います。暑い中での練習が続き、いつも以上に疲れが出ているので、体調管理に気を付けていきたいと思えます。

## 自立活動【畑づくり】

畑の雑草を抜くところから始めて、シャベルを使って土を耕しました。土いじりが好きな児童もいて、畑の時間を楽しんでいます。

水やり当番も決めたので、責任をもって取り組んで欲しいです。声を掛け合って、当番活動をしていきたいと思えます。



## センター図工【こいのぼり】

5月は、こどもの日に因んで、こいのぼりの製作をしました。鱗の部分は、カラフルなシールを自由に貼り付け、世界で一つのオリジナルのこいのぼりに仕上げました。

## 【徴収金について】

今年度のセンター級の学習活動費（クッキングや制作活動の材料費など）として、年間千円を徴収します。6月の面談の際に現金を持参して頂きたいと思えますのでよろしくお願いいたします。尚、集金袋を6月上旬にお渡します。

## 【個人面談について】

5月24日にお配りしている個人面談のお知らせの通り、センター級でも6月に個人面談を行います。学校の様子をお伝えするとともに、「個別の指導計画」の年間目標や、前期目標についてお話を頂きたいと思えます。お渡しする「個別の指導計画」は、ご家庭にある緑のサポートファイルに保管してください。面談の時間は30分程度を予定しています。直接センター級教室にお越しください。